

COMUNICADO DE PRENSA

Contacto: Miguel Ángel Camarena

Coordinador de Comunicación

Tel. (55) 3688-3650 ext. 112 y (55) 3400-4276

INFORMACIÓN EMBARGADA PARA EL LUNES 12 DE DICIEMBRE DE 2016

Esperan 1.7 millones de unidades vendidas en 2017, un avance de 6.8 por ciento

MÉXICO D.F. A 9 DE NOVIEMBRE DE 2016.- En sus expectativas de comercialización para el próximo año, la AMDA auguró que se venderán un millón 702 mil 353 unidades al término de 2017, lo que representará un avance de 6.8% respecto a este año, afirmó Guillermo Rosales Zárate.

Durante el desayuno ofrecido a Medios por su apoyo en el año que culmina, el director general adjunto de la AMDA, ratificó que este 2016 culminará con un millón 593 mil 938 unidades cero kilómetros, representando un crecimiento de 17.9 por ciento.

"Para 2017, esperamos otro avance pero a tasa más moderada", auguró.

Por último, el vocero de los distribuidores descartó una crisis del sector para el año que viene e insistió que el avance se seguirá dando gracias a la disponibilidad de crédito, la confianza del consumidor y la propia competencia entre las marcas que compiten en este mercado.

Acerca de la AMDA:

Fundada en 1945, la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores agrupa a mil 800 distribuidores de vehículos nuevos establecidos en las 210 ciudades más importantes del país. Genera más de 100 mil empleos directos y 300 mil indirectos; reúne a 42 marcas de automóviles y camiones, además es miembro de la Asociación Latinoamericana de Distribuidores de Automotores (ALADDA).